

沖縄平和行進に参加して

関東地方鹿島港支部 青年婦人副部長 山崎 崇斗

去年に続き、2回目の5・15沖縄平和行進に参加させていただきました。天候にも恵まれ、距離は長かったのですが、暑さに負けず、充実した行進をすることができました。

資料館などを拝見させていただいて、戦争がどれほど残虐且つ悲惨なことだということを目で見て感じるとともに戦争は起きてはいけないと思いました。

今、建設中である新辺野古基地を完成させてはいけないと感じました。そのためには、自分の周りの方々へ共有し、次世代へ思いを繋ぐことが今の自分にできることだと思いました。

最後になりますが、今回受け入れしてくださった沖縄地本の皆さんありがとうございました。

沖縄平和行進に参加して

関東地方鹿島港支部 青年婦人部執行委員 小堀 健吾

今回、5.15 沖縄平和行進に初参加させていただきました。よろしくお願いします！！

シュプレヒコール！！シュプレヒコール！！

- ・沖縄の現状を知ったぞ
- ・沖縄の歴史に触れたぞ
- ・実際に目で見て耳で聞いて色々学んだぞ
- ・戦争は良くないぞ
- ・資料館で当時の写真を見て胸が痛くなったぞ
- ・米軍基地問題も難しい問題だと思ったぞ
- ・沖縄の綺麗な海を埋めるのは反対だぞ
- ・平和な日本を作ろう
- ・今回参加して貴重な体験ができたぞ

沖縄の現状を1人でも多くの人に発信して周りの人、国全体でもっと考えていきより良い日本になることを願って締めの挨拶に変えさせていただきます。

ありがとうございました！！

沖縄平和行進に参加して

関東地方鹿島港支部 青年婦人部執行委員 菅佐原 神優

今回初めて5・15沖縄平和行進に参加しました。活動に参加して、行進では参加者の人数とその熱量、市民の反応で沖縄にとってこの活動が重要なことだと感じました。視察では、戦争に関する場所や資料館に行き当時使っていた道具や場所、戦争の写真や映像を見て、今の生活がどれだけ幸せなことなのかを感じました。

今回の活動を通じて沖縄の現状を自分の肌と目で感じることができ、貴重な経験もできたので、今後の活動にも活かして行きたいと思います。

沖縄平和行進に参加して

関東地方鹿島港支部 青年婦人部員 石井 匠

今回初めて沖縄 5.15 の平和行進に参加させていただきました。参加して強く印象に残っていることがあります。それは、沖縄の広大な土地に数多くの米軍基地が存在していることでした。行進をして、目で見て、本島の方々の話を聞きこの事実を改めて実感しました。

また、ひめゆりの党や平和祈念公園などを視察してみて、2 度とあのような戦争を起こしてはならないと強く思いました。

このような貴重な体験をさせていただいたので、1 人でも多くの人に発信し、日本や世界の平和を望みます。